
令和3年9月7日 

東京都立八丈高等学校 

 

令和３年度 都立八丈高校全日制 第１回島留学生フォーラム 報告 

１ 開催日時 

令和3年8月28日（土）午後１時30分受付、午後2時00分から午後3時00分まで 

２ 開催会場 

島嶼会館 ２階会議室 

３ 参加者 

中学生、保護者、本校管理職及び教員、卒業生、八丈町役場職員   

       

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【卒業生の講話の様子】              【個別相談の様子】  

 

４ 参加者からの声 

・本日は、このような機会をいただき、ありがとうございました。説明をお聞きし、増々、入学させたくなり
ました。本人も気に入ると思います。次回は本人にも参加できるように願っています。（今回はテストだった
ので） 

・島出身の他の生徒さんたちが、とても親切だったという話を聞いて安心しました。 

・本土では学ばないようなことを学ぶことができるということで、とてもよかった。 

・具体的に教育や学校生活の様子が見えて、より魅力を感じました。娘に伝えてモチベーションを確認したい
と思います。 

・もともと、とても八丈島（高校）に行きたいと思っていましたが、今回の話を聞き、より一層行きたいと感
じました。 

・八丈町全体で子どもを見守ってくださる事を知り、東京都内では経験できない事なので、行かせてあげたい
気持ちでいっぱいになりました。 

５ 良かった点・改善点等 

【良かった点】 

・多くの方に来場していただき、内容にも満足していただけた。 

・ＨＰ・Twitter更新等の広報活動の成果が見られた。 

・卒業生の講話を入れたことで、八高の実情をより立体的に伝えることができた。 

・普通科・園芸科・家政科など網羅的な説明ができて良かった。 

・学びの羅針盤等、展示物も好評であった。 

・視聴覚機器の準備や操作も前年までの反省が生かせていた。 

【改善点・課題】 

・予想以上の来客であったことから、日時を分ける等の工夫が必要になる。 

・ねらいを明確にして、時間や場所を分けて実施する等、新規来場者、リピーターともに満足させる工夫を考え
る必要がある。 

・文化祭での様子や学校の最新情報を随時更新し、次回の紹介資料にする。（動画や写真部の写真など） 

・プロジェクターが大きく、運搬が困難なため、補正予算でコンパクトなものの購入を検討する。 

・感染症対策、会場の借用の都合から16：00に撤収できるように、事前アナウンスを行う。 


